



De publicación inmediata: 6/30/2021

GOBERNADOR ANDREW M. CUOMO

EL GOBERNADOR CUOMO ANUNCIA LOS GANADORES DE LA QUINTA RONDA DEL INCENTIVO 'GET A SHOT TO MAKE YOUR FUTURE' («VACÚNATE Y ASEGURA TU FUTURO»)

Los ganadores reciben una beca completa para un colegio de educación superior o una universidad de SUNY o de CUNY

Se anunciaron los ganadores de la ronda final

El gobernador Andrew M. Cuomo anunció hoy los ganadores de la quinta ronda del incentivo 'Get A Shot to Make Your Future' («Vacúnese y Asegure su Futuro») para una beca completa para una institución universitaria de SUNY o de CUNY. Los ganadores reciben una beca completa para cualquier colegio de educación superior o universidad pública de Nueva York, que incluye matrícula, alojamiento y comida, y otros gastos. El estado de Nueva York administró el sorteo al azar y seleccionó a 10 ganadores por semana durante cinco semanas. Ya se anunciaron los ganadores finales. Se utilizarán fondos federales de ayuda y fondos para la campaña contra el COVID-19 para cubrir el costo de este programa de incentivos de vacunación.

«Vacunarnos es la clave de nuestro éxito en la derrota del COVID-19 y en la restauración de la economía, y este extraordinario incentivo para los jóvenes del estado nos ha ayudado a que más personas se coloquen la vacuna en Nueva York», **dijo el gobernador Cuomo**. «Esta oportunidad que cambia la vida de muchos ha ayudado a correr la voz sobre la importancia de vacunarse a un grupo demográfico importante de 12 a 17 años de edad. Felicito a los ganadores de esta semana y espero verlos prosperar en nuestro estado».

Los ganadores del quinto grupo son:

- Yueqi Diao, Broome County
- Cristopher Tejada, Queens
- Sawyer Pineda, Westchester County
- James Robinson IV, Cayuga County
- Ben Leshner, Westchester County
- Amaya Thalappillil, Nassau County
- Bryce Chua, Queens
- Paige Geary, Monroe County
- Talia Campbell, Westchester County

- Kailey Annesi, Monroe County

El rector de SUNY, Jim Malatras, dijo: «Continuamos animando a la población joven a que se den cuenta de los beneficios que tiene el vacunarse para recuperar la normalidad en todo el estado de Nueva York y en los campus universitarios. La iniciativa 'Get A Shot to Make Your Future' continúa ayudándonos a avanzar y alcanzar esta meta. Mis felicitaciones a los ganadores de la quinta ronda que recibieron esta beca mientras nos preparamos para darles la bienvenida a los colegios de estudios superiores y universidades de SUNY, y nuestras ofertas para que obtengan una educación de alta calidad.

El rector de CUNY, Félix V. Matos Rodríguez, dijo: «Felicitaciones a los ganadores de la quinta ronda de 'Get a Shot to Make Your Future', y a todos los ganadores de becas hasta el momento. Estamos agradecidos por programas innovadores como este para ayudar a vacunar a los jóvenes neoyorquinos, lo cual ayuda a acelerar la recuperación de nuestra ciudad y estado. En CUNY, estos estudiantes obtendrán las habilidades y el desarrollo profesional que necesitan para unirse a la fuerza laboral altamente calificada que será crucial para el regreso económico de nuestra región».

El presidente de la Corporación de Servicios de Educación Superior del Estado de Nueva York, Dr. Guillermo Linares, dijo: «¡Felicitaciones a los ganadores de la quinta semana y a los 50 afortunados beneficiarios de una beca completa! No solo es una oportunidad que cambia la vida de muchos, sino que el incentivo “Get a Shot to Make Your Future' Vaccine” para obtener una beca, jugó un papel fundamental en animar a los niños de 12 a 17 años en todo el estado de Nueva York a vacunarse y a ayudar a detener la propagación del coronavirus. Gracias al gobernador Cuomo por implementar este importante programa para ayudarnos derrotar a COVID-19.»

El Departamento de Salud del Estado de Nueva York y la Corporación de Servicios de Educación Superior del Estado de Nueva York han verificado el estado de vacunación de los ganadores.

Los ganadores recibirán hasta cuatro años de estudios de pregrado a tiempo completo que incluyen los siguientes componentes:

- Matrícula: por un monto equivalente al monto de la matrícula a una tasa de matrícula universitaria del estado o de la Ciudad de Nueva York.
- Otros gastos diferentes que no corresponden a la matrícula: alojamiento y comida y asignaciones para tasas, libros, suministros y transporte hasta el límite de gastos que le permitan asistir a las universidades de SUNY o de CUNY.

Si desea información adicional sobre dónde recibir la vacuna COVID-19, o para programar una cita, entre [aquí](#).

###

Noticias adicionales en www.governor.ny.gov
New York State | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)